



Oposición y Morena chocan por llamado a dictaminar reformas



En tanto que la oposición señala que sería una simulación si la judicial se aprueba antes del fin de los foros, legisladores guindas dicen que sí se tomarán en cuenta las propuestas; ven retrasos en la electoral

En tanto que la oposición señala que sería una simulación si la judicial se aprueba antes del fin de los foros, legisladores guindas dicen que sí se tomarán en cuenta las propuestas; ven retrasos en la electoral

“La iniciativa y anteproyecto se tendrán que enriquecer. El anteproyecto, con todo lo que se está recogiendo en los diálogos, lo que es requisitos de legibilidad. Estamos puliendo los no puede ser a 40 años, a 50 años, como ha habido también propuestas.

“Porque si no se establece una ruta, entonces corremos el riesgo de que se considere que los foros, no sólo este último respecto a la reforma judicial, sino los que desde febrero se hicieron, sean letra muerta”, declaró el diputado Braulio López Ochoa, coordinador de MC en la Cámara de Diputados, también señaló que los foros serían “diálogos de la simulación” si se dictamina la iniciativa antes de que concluyan los foros, el próximo 8...